

# APPEL À DRAPEAUX

Voici un aperçu du drapeau qui a été utilisé lors de la grande manif de réoccupation de la ZAD, le 17 novembre dernier à Notre Dame Des Landes.



Depuis cette grande manifestation et la violente opération policière qui l'a suivie (à l'image de celles qui l'ont précédées...), le combat n'a cessé de s'étendre avec la création de plus de 180 collectifs locaux.

**Afin d'affirmer notre unité dans cette lutte et pour qu'elle soit visible du plus grand nombre, nous appelons toutes les personnes qui la soutiennent à imprimer massivement ce drapeau et à le diffuser chaque fois que cela est possible : lors des actions, sur les manifs, mais aussi à le coller ou l'accrocher aux fenêtres de nos logements.**

Le gouvernement tente sans cesse de nous diviser entre « bons » et « mauvais » opposantEs. Alors pour mettre à mal ces tentatives montrons notre unité avec ce drapeau !

**Voici donc le lien pour trouver les 3 pochoirs A3 à imprimer qui permettent de réaliser les drapeaux :**

<https://zad.nadir.org/spip.php?article597>

